



UNIVERSITÄT
ZU KÖLN

BACHELOR GESCHICHTE

Auslandsaufenthalt

HI Historisches
Institut

Prüfungsordnung 2023

Bachelor

Auslandsaufenthalt

- Die Philosophische Fakultät empfängt jährlich über 350 internationale Gaststudierende ... aus aller Welt.
- Ebenso viele Kölner Studierende unserer Fakultät verbringen jedes Jahr ein Auslandssemester an einer unserer rund 200 internationalen Partnerhochschulen – Tendenz steigend.
- Zentrale Koordinations- und Anlaufstelle für internationale Aktivitäten ist das Zentrum für Internationale Beziehungen der Philosophischen Fakultät ([ZIB](#)).
- Für das Fach Geschichte finden Sie alle wichtigen Informationen auf der Seite "[Erasmus](#)" des HI.
- Auf der Karte gewinnen Sie einen Eindruck der [Partneruniversitäten im Fach Geschichte](#).



Bachelor

Auslandsaufenthalt

- Grundlegende Informationen erhalten Sie über die Seiten der Universität zu Köln „[International](#)“ und „[Studium im Ausland](#)“.
- Sprachkenntnisse spielen eine wesentliche Rolle!
- Nach einer erfolgreichen *Bewerbung* für das Erasmus-Programm folgt mindestens ein weiteres individuelles Beratungstreffen, bei dem das *Learning Agreement* für Ihren Auslandsaufenthalt erstellt wird.
- WICHTIG: Die anrechenbaren Leistungen müssen VOR der Outgoing mit dem/r Erasmus-Koordinator/in festgelegt werden.
- Die [Fachkoordination des Historischen Instituts](#) unterstützt im Fach Geschichte bei inhaltlichen Fragen zur Kurswahl sowie beim Learning Agreement ...
- ... und ist nach Ihrer Rückkehr an die Uni Köln zuständig für die Anerkennung Ihrer Studienleistungen.



Erasmus+

Wann soll ich ins Ausland gehen?

Für Studierende in den Studiengängen mit dem Abschluss Bachelor (BA) wird ein Auslandsjahr nach dem 1. oder 2. Studienjahr vorgeschlagen. Hier ist eine enge Abstimmung zwischen Studierenden und den Erasmus-Koordinatoren der Fächer nötig, da zu den in Köln vorgegebenen Modulthemen passende Veranstaltungen an den Partneruniversitäten gewählt werden sollten. Es ist ratsam, keine prüfungsrelevanten Veranstaltungen im Ausland zu belegen. Auch hier können die im Ausland erbrachten Studienleistungen angerechnet werden, wenn sie durch nachprüfbar äquivalente Leistungen erbracht wurden.

=> <https://histinst.uni-koeln.de/internationales/erasmus/allgemeine-informationen>